



## Faschingsdienstag: Kunstschnee in Sachrang und Inzell

### Beitrag

Normaler Skibetrieb ist in den Faschingsferien im Chiemgau nur noch auf der Winklmoosalm/Steinplatte, auch in Benzeck geht nichts mehr. Für die Kinder ist in Sachrang noch der Kaiserblicklift in Betrieb und in Inzell laufen die [Kessel-Lifte](#) .



*nur noch Kunstschnee am Faschingsdienstag am Kaiserblicklift*

Langlaufen ist nur noch auf der Winklmoosalm und Hemmersuppenalm möglich. Der Regen und die warmen Temperaturen haben die Loipen sogar im sonst so schneesicheren Reit im Winkl unpassierbar gemacht.



*Francesca D'emanuele*  
KONDITORIN



## Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2  
83101 Achenmühle  
Telefon: 08032 / 1602  
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: [www.francescademanuele.de](http://www.francescademanuele.de)  
Mail: [mail@francescademanuele.de](mailto:mail@francescademanuele.de)

### Kategorie

1. Tourismus

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. Faschingsdienstag
3. Kaiserblicklift
4. Wintersport